
ПРОТОКОЛ №4 

расширенного заседания окружного родительского собрания (ОРС) 

Центрального образовательного округа 

от 19.05.2022 

 

Присутствовали:  

- очно 6 членов ОРС, руководитель Центрального управления Минобрнауки 

Самарской области А.Н. Двирник, гл.консультант Центрального управления 

Минобрнауки Самарской области Т.М. Брусницына, специалист Центрального 

управления И.В. Алексеева, специалист Центрального управления С.Л. Алтухова 

- дистанционно 6 членов ОРС  

Отсутствовали: 3 (по уважительной причине) 

 

Вопросы для рассмотрения: 

1. Подготовка и проведение государственной итоговой аттестации в 11-х, 9-х 

классах в 2022 году 

(Ирина Васильевна Алексеева – специалист Центрального управления министерства 

образования и науки Самарской области)  

2. Организация летнего отдыха детей в 2022 году  

(Светлана Леонтьевна Алтухова, специалист Центрального управления министерства 

образования и науки Самарской области) 

3. Реализация нацпроектов «Образование», «Демография» на территории 

Центрального образовательного округа  

(Александр Николаевич Двирник, руководитель Центрального управления министерства 

образования и науки Самарской области) 

4. Разное. 

 

СЛУШАЛИ: 

 

По первому вопросу: 

слушали Алексееву Ирину Васильевну – специалиста Центрального управления 

министерства образования и науки Самарской области (ответственный за проведение 

ЕГЭ). Ирина Васильевна рассказала о подготовке пунктов проведения экзаменов, о 

количестве выпускников выбравших те или иные предметы для сдачи экзаменов, о 

графике проведения экзаменов и правилах допуска выпускников к прохождению 

итоговой аттестации. В текущем году особое внимание уделено мерам профилактики 

инфекционных заболеваний, в связи с чем проведение самого массового экзамена по 

количеству сдающих его учащихся - русского языка – будет проходить два дня. Ирина 

Васильевна также напомнила о правилах проведения выпускных экзаменов: о том, что 

разрешается иметь выпускнику во время нахождения на ППЭ и о том, что запрещено. 



По второму вопросу: 

 выступала Алтухова Светлана Леонтьевна – специалист Центрального 

управления министерства образования и науки Самарской области. Светлана 

Леонтьевна проинформировала об организации летнего отдыха учащихся на базе 

школьных летних лагерей, их режиме и графике работы, о количестве образовательных 

организаций, в которых будут организованы летние лагеря. Также она осветила в своѐм 

выступлении вопросы клубной деятельности на территории Центрального 

образовательного округа и напомнила о необходимости контроля со стороны родителей 

за соблюдением детьми правил безопасности во время летних каникул. 
 

По третьему вопросу: 

заслушали Двирника Александра Николаевича – руководителя Центрального 

управления министерства образования и науки Самарской области. 

Александр Николаевич сообщил о реализации нацпроектов «Образование» и 

«Демография» на территории Центрального образовательного округа. Благодаря 

открытию нового детского сада, построенного в рамках нацпроекта «Демография», на 

данный момент в г.о. Жигулѐвск отсутствует дефицит мест в ДОУ, действующие 

дошкольные учреждения готовы принять ещѐ до 100 человек. В м.р. Ставропольский в 

рамках данного нацпроекта в этом году начал работу новый детский сад в селе Ягодное. 

Рассказал о 4 действующих Центрах образования «Точка роста» в школах № 1, №2 №10, 

лицее №16, в г.о. Жигулевск , 9 Центрах «Точка роста на базе образовательных 

учреждений м.р. Ставропольский (школы с. Ягодное, с. Подстепки, с. Васильевка, лицея 

с. Хрящевка, с.Верхние Белозерки, с. Нижнее Санчелеево, с. Новая Бинарадка, п. 

Приморский, с. Сосновый Солонец. В настоящее время на территории округа работают 

Центры образования «Точка роста» двух видов: цифрового и гуманитарного профилей, а 

также естественно-научной и технологической направленностей.  

С 1 сентября 2022 года планируется создание Центров «Точка роста» в школах 

сѐл Верхнее Санчелеево, Жигули, Мусорка, Пискалы, Русская Борковка, Узюково. 

Александром Николаевичем было рассказано об участии образовательных 

организаций в проекте ЦОС - Цифровая образовательная среда.  

Также были затронуты вопросы капитального ремонта образовательных 

учреждений, строительства нового здания школы в селе Тимофеевка и работы 

«Квантумов» - центров технического творчества на базе образовательных организаций. 

 

По вопросу «Разное»: 

 выступил Косинский Евгений Борисович. Он рассказал об участии в заседании 

Областного родительского собрания 7 апреля 2022 года в г.Самара., на котором 

обсуждались вопросы капитального ремонта образовательных организаций, 

патриотического воспитания. Подвѐл итоги работы Окружного родительского собрания 

в 2021 – 2022 году. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять информацию к сведению. 



2. Рекомендовать родителям обучающихся, в том числе членам Окружного и 

Муниципальных родительских собраний, активнее принимать участие в 

ежегодной аккредитации в качестве общественных наблюдателей на ГИА. 

 

3. Рекомендовать Центральному управлению, администрации г.о. Жигулѐвск, 

м.р. Ставропольский продолжить практику включения в состав ежегодных 

межведомственных комиссий по приѐмке летних лагерей дневного пребывания 

детей членов Окружного, Муниципальных родительских собраний. 

 

 

4. Рекомендовать Центральному управлению, администрации 

образовательных организаций округа включить в повестку ближайших 

родительских собраний освещение результатов и планов реализации 

национального проекта «Образование». 

 

5. Признать удовлетворительной работу Окружного родительского собрания в 

2021/2022 учебном году. 

 

 
 

Председатель  

 

 

Е.Б. Косинский 

 

Секретарь 
 

 

А.А. Савенкова 

 

 

 

 

 

 

 


